

NEWSPAPER

HUT Ke 77 Bhayangkara, Dandim 0827/Sumenep Beri Kejutan ke Kapolres Sumenep, Ada Momen Potong Tumpeng

Achmad Sarjono - SUMENEP.NEWS.PAPER.CO.ID

Jul 3, 2023 - 11:06



SUMENEP - Pada peringatan HUT Bhayangkara ke-77, tahun ini. Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E.,M.Si. memberi kejutan dengan mendatangi Mapolres Sumenep pada Senin (3/7/2023) pagi.

Bukan tanpa sebab, kejutan yang diberikan oleh Dandim beserta beberapa personel staf Makodim Sumenep dan beberapa anggota koramil tersebut dalam rangka memberikan ucapan HUT Bhayangkara untuk Kapolres Sumenep beserta anggota Polres Sumenep lainnya.



Nuansa keakraban semakin kental ketika Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi menyerahkan nasi tumpeng kepada AKBP Edo Satya Kentriko, S.H.,S.I.K.,M.H. dan anggotanya.

“Kami mengucapkan Selamat HUT Bhayangkara yang ke - 77 kepada Kapolres Sumenep,” ujar Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi sebelum melakukan prosesi pemotongan tumpeng.

Dandim berharap, adanya momentum pada perayaan HUT Bhayangkara saat ini bisa menambah kekompakan dan sinergitas antara TNI dan Polri yang selama ini sudah terjalin cukup baik di Sumenep.

“Semoga Polri akan semakin profesional dan lebih dicintai masyarakat serta solid dalam melaksanakan tugas, harapannya sinergitas TNI dan Polri tetap terjaga,” kata Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi.



Dandim juga berencana di hari Jum'at mendatang Kodim 0827/Sumenep dan Polres Sumenep melaksanakan olahraga bersama tanding volly sebagai bukti singergitas TNI-Polri tetap terjalin di momen HUT ke 77 Bhayangkara.

Sementara itu, kejutan yang diberikan oleh Dandim 0827/Sumenep tersebut mendapat respon hangat dari Kapolres Sumenep. Bahkan, AKBP Edo Satya Kentriko mengaku jika dirinya terkejut dengan kedatangan Dandim di Mapolres Sumenep yang saat itu sedang apel pagi.

"Saya mengucapkan terima kasih atas perhatian yang diberikan dari Dandim 0827/Sumenep bersama jajarannya, Kejutan yang diberikan ini merupakan bentuk perhatian TNI kepada Polri di Hari Bhayangkara ke-77, Semoga sinergitas Polres Sumenep dengan Kodim 0827/Sumenep tetap solid," ungkapnya. (*)